

2017 年度夕食会アンケート結果総まとめ

2017 年 9 月 25 日に実施されたアンケートの結果をまとめたものです。

Q1：あなたは何回生ですか？

1 回生 60

2 回生 0

その他 0

合計 60

→昨年は 58 名回答だったので、2 名増えました。

Q2：何ヶ所研究室を訪問しましたか？

1 ヶ所 7

2 ヶ所 43

3 ヶ所 9

それ以上 1

→例年通り、多くが 2 箇所を回っている。

Q3：研究室訪問で必要な情報を得ることはできましたか？

得られた 53

得られなかった 0

どちらとも言えない 7

→「まだ、自分の目標が定まらず、あまり質問できなかった」、「訪問する前はあいまいな情報しか知らなかったけど、詳しいことを聞いて系選択が大まかに定まった」、「授業の様子など、「大学について」以外にも、学問分野についての専門的なお話も聞けた」という意見もあった。

Q4：希望の研究室は決まっていますか？

一つに決めている 10

2, 3 の候補に絞った 39

まだ決まっていない 11

→去年は一つに決めている学生が多かったですが、今年は 2、3 の候補絞った学生が多かった。

Q5: 「もっとこういう機会をつくってほしい」、「深く話しをきくことができました」、「研究室の雰囲気があった」、「実際に教授の方に話を聞いてよかったです」、「新鮮でした」、「実際の研究内容等を知ることができ、系分属を決める手がかりとしてとても良い機会だと思いました」という肯定的な意見が多かった。「もう少し多くの研究室を訪問したかった」、「話が盛り上がらなかった」などの意見も寄せられた。

Q6: 歓迎夕食会で必要な情報を得ることはできましたか？

得られた 40

得られなかった 2

どちらとも言えない 18

→大半が得られたと回答してくれた。想像以上に評判は良い。

Q8: 先輩相談室についての印象やご意見

存在を今日知った 28

活動内容を知らないので答えられない 17

今のままで良い 15

その他 0

→「存在を今日知った」という意見が多いので、もっと周知をはからねばならない。また「授業時間なので行けなくて困る」という意見があった。開室時間の見直す必要があるかもしれない。